

ما وراء قاعة الدراسة

BEYOND THE
CLASSROOM
newsletter

Dear colleagues,

April was a highly fruitful month, as we celebrated the 2025 Academic Bridge Program graduation in a ceremony that honored 120 graduates in the PUE theatre in Education City.

We also witnessed the recognition of the 2025 Akhlaquna Ambassadors during a special event held in Education City, in appreciation of their inspiring and impactful community initiatives.

Two students from QFS—Ghalia Abdullah Al-Muqbali from QAM and Jassim Hamad Al-Malki from QAW—were among those honored as Akhlaquna Ambassadors from Akhlaquna Juniors. And from Akhlaquna Youth, the title of Akhlaquna Ambassador was awarded to Salem Khalid Al-Hajri from the QLA.

Our journey of pride and achievement continues, as nine of our students were awarded the Scientific Excellence Award in its 18th edition, recognizing their academic achievements and meaningful contributions to community service.

Warm regards,
The Pre-University EduNation Team

الزملاء الأعزاء،

لقد كان شهر أبريل حافلاً بالإنجازات؛ إذ احتفلنا بتخريج دفعة عام 2025 من طلاب برنامج الجسر الأكاديمي، إذ كُرم 120 خريجاً وخريجة خلال حفل أقيم على مسرح التعليم ما قبل الجامعي في المدينة التعليمية.

كما شهدنا تكريم سفراء "أخلاقنا" لعام 2025 في احتفالية أقيمت في المدينة التعليمية، تقديرًا لمبادراتهم المجتمعية الملهمة والمؤثرة.

وقد نال هذا التكريم - من فئة البراعم - طالبان من مدارس مؤسسة قطر، هما: الغالية عبدالله المقبالي من أكاديمية قطر - مشيرب، وجاسم حمد المالكي من أكاديمية قطر - الوكرة، ومن فئة اليافعين حصل الطالب سالم خالد الهاجري بأكاديمية قطر للقادة على لقب "سفير أخلاقنا".

وتتواصل مسيرة الفخر والاعتزاز، بفوز تسعة من طلابنا بجائزة التميز العلمي في دورتها الثامنة عشرة، تقديرًا لإنجازاتهم الأكاديمية ومساهماتهم الفاعلة في خدمة المجتمع.

مع تحيات،
فريق عمل نشرة أخبار مجتمع التعليم

الفعاليات القادمة UPCOMING EVENTS

حفل تكريم مدارس مؤسسة قطر 2025
QFS Commencement Ceremony 2025

28 مايو
28 May



معهد التطوير التربوي
Education Development Institute
عضو في مؤسسة قطر
Member of Qatar Foundation

[اضغط هنا](#) لعرض الجدول الزمني معهد التطوير التربوي لفرص التعلم المهني
[Click here](#) to view the EDI Calendar for Professional Learning Opportunities

سراج في معرض الدوحة الدولي للكتاب

انضموا إلى سراج في معرض الدوحة الدولي للكتاب من 8 إلى 17 مايو، لإطلاق أول كتاب لنا بعنوان "طائرة ياسين الورقية". يستعرض هذا الكتاب رحلة ملهمة لطائرة ورقية في مغامرة فوق مدن فلسطين، لتنقش بدورها في الذاكرة لحظات لا تنسى في نفوس للأطفال. ستباع القصة حصريًا في جناح دار جامعة حمد بن خليفة للنشر.

[لمزيد من المعلومات.](#)

Siraj at Doha International Book Fair

Join Siraj at the Doha International Book Fair from 17-8 May for the launch of our very first book, "Yassin's Kite." The heartwarming children's book describes the kite's journey over Palestine's cities and picturesque landscapes, evoking cherished memories. The book will be sold exclusively at the HBKU Press booth.

[For more information](#)

الجسر الأكاديمي يحتفي بتخريج دفعة عام 2025

احتفل برنامج الجسر الأكاديمي، التابع للتعليم ما قبل الجامعي في مؤسسة قطر، والمخصص لخريجي المدارس الثانوية، بتخريج دفعة عام 2025 خلال حفل كرم 120 خريجًا وخريجة، وأقيم الحفل في مسرح التعليم ما قبل الجامعي بالمدينة التعليمية. طلاب الجسر الأكاديمي يجتازون مرحلة التحضير الجامعي في بيئة تعليمية مدعومة ببرامج معتمدة ومسارات تعليمية متطورة.

Academic Bridge Program Celebrates Class of 2025

The Academic Bridge Program (ABP), part of Qatar Foundation's (QF) Pre-University Education (PUE), celebrated the graduation of the Class of 2025 during a ceremony honoring 120 graduates. The event took place at the Pre-University Education Theater in Education City. ABP students complete their university preparation journey in a dynamic, accredited learning environment.





شهدت فعالية "يوم أخلاقنا" تكريم 14 فائزًا بجائزة "أخلاقنا" تقديرًا لمبادراتهم المجتمعية الملهمة والمؤثرة في دولة قطر ودول مجلس التعاون الخليجي، بحضور سعادة الشخفا هند بنت حمد آل ثاني.

The Akhlaquna Day event saw 14 winners of the Akhlaquna Award, who led impactful community initiatives across Qatar and GCC countries, being recognized in the presence of HE Sheikha Hind bint Hamad Al Thani.



9 students were honored in the Akhlaquna Junior Award category, among them were 2 students from QF schools: Ghalia Al-Muqbali from QAM, and Jassim Al-Malki from QAW. Additionally, 3 students received the Akhlaquna Youth Award including Salem Al-Hajri from QLA. The Qatar Individual Contributions Award went to Najla Al-Kuwari for her 'Young Mothers' initiative, and Omar Farooq, from Bahrain, received the GCC Individual Contributions Award for his 'Ana Laha' initiative.

كما تم تكريم تسعة طلاب ضمن فئة "البراعم"، من بينهم طالبان من مدارس مؤسسة قطر، وهما الغالية المقبالي من أكاديمية قطر - مشيرب، وجاسم المالكي من أكاديمية قطر - الوكرة. وحصل ثلاثة طلاب ضمن فئة "اليافعين" على جوائز، من ضمنهم الطالب سالم الهاجري، من أكاديمية قطر للقادة. وقد مُنحت جائزة الإسهامات الفردية على مستوى دولة قطر لنجلاء الكواري عن مبادرتها "أمهات شابات"، ومن مملكة البحرين، حصل عمر فاروق، على جائزة الإسهامات الفردية على مستوى دول الخليج العربية، عن مبادرته "أنا لها".



وتعكس هذه الجوائز رسالة "أخلاقنا" الرامية إلى تسليط الضوء على نماذج يُحتذى بها في تجسيد القيم الإنسانية النبيلة، وترسيخ ثقافة الأخلاق والمسؤولية داخل قطر وخارجها.

These awards reflect Akhlaquna's mission to highlight role models who embody noble human values and to promote a culture of ethics and responsibility within and beyond Qatar.

أخبار التعليم ما قبل الجامعي

PUE News



تكريم صقور الخور للطلاب المميزين

Al Khor Falcons Recognition for Outstanding Students



في أكاديمية قطر - الخور، نواصل تعزيز القيم التربوية في نفوس طلابنا. وفي هذا الإطار، تمّ تكريم مجموعة من طلاب المرحلة الابتدائية ضمن برنامج "صقور الخور"، الذي يعدّ نظام تكريم يسلط الضوء على الطلاب الذين يتفوّقون في تجسيد قيمة محددة كل شهر. هذا الشهر، تمّ تكريم الطلاب الذين تميّزوا في قيم الاحترام والفخر بالهوية الوطنية.

At Qatar Academy Al Khor, we continue to reinforce core values in our students. A group of primary school students was honored through the "Al Khor Falcons" program, which recognizes those who excel in embodying a specific value each month. This month, students who demonstrated excellence in the values of Respect and National Pride were honored.



شهر اللغة والأدب

QAW Literacy Month



تحت شعار: "كتابك... حيث تبدأ رحلتك"، احتفت أكاديمية قطر - الوكرة بانطلاق شهر اللغة والأدب من خلال فعاليات ملهمة تعزّز شغف المطالعة. تخلّل الشهر لقاء مميز مع أولياء الأمور حول مكتبة قطر الوطنية، وقرارات صباحية، وأنشطة تفاعلية مثل "المؤلف الغامض" الذي أثار فضول الطلبة.

QAW proudly launched Language & Literature Month under the theme "Your Book... Where Your Journey Begins", with inspiring activities designed to nurture a lifelong love of reading. Highlights included "Drop Everything & Read" morning sessions, interactive games like "Guess the Mystery Author", and a special parent session featuring Qatar National Library.



مسير الخريجين

Senior Walk



رحبت أكاديمية قطر السدرة بطلاب الصف الثاني عشر في مسيرتهم الاحتفالية نحو التخرج، حيث سار الخريجون في ممرات المدرسة وسط ترحيب حار من زملائهم ومعلميهم، في لحظة تختصر سنوات من الذكريات والإنجازات.

Qatar Academy Sidra welcomed its Grade 12 students with a celebratory Senior Walk, as the students paraded through the school hallways to warm cheers from their peers and teachers—a heartfelt moment capturing years of memories and accomplishments.



ABP

أكاديمية الجسر
Academic Bridge Program
مركز الموارد التعليمية
Resource Center

مسابقة باي للرياضيات Pi Day Math Competition



نظم الجسر الأكاديمي مسابقة يوم باي للرياضيات بمشاركة طلاب من ست مدارس. تضمنت المسابقة ثلاث جولات تركزت على موضوع الجبر، حيث أظهر الطلاب مهاراتهم في التفكير المنطقي وحل المشكلات.

The Academic Bridge Program organized a Pi Day Math Competition, with students from six schools participating. The competition consisted of three rounds focused on Algebra, where students showcased their logical thinking and problem-solving skills.

أكاديمية ريناد
Renad Academy
مركز في مؤسسة ريناد
Renad Center Foundation

يوم المرح العائلي للتوعية بالتوحد Autism Awareness Family Fun Day



استضافت أكاديمية ريناد، بالتعاون مع الشقب، يوم المرح العائلي للتوعية بالتوحد بهدف تعزيز الشمولية وزيادة الوعي. بدعم من 25 جهة شريكة، استمتع الأطفال والعائلات بأنشطة ترفيهية، وركوب الخيل، وتجارب صديقة للحواس في بيئة داعمة.

Renad Academy, in collaboration with Al Shaqab, hosted the Autism Awareness Family Fun Day to promote inclusion and raise awareness. Supported by 25 partners, families enjoyed various activities, horse rides, and sensory-friendly experiences in a welcoming environment.



برنامج تدريبي تفاعلي لمربيات المنازل Interactive Nannies Training Program



نظمت أكاديمية قطر لتدريب المربيات ورشة تدريبية بعنوان "التدريبات الداعمة للتخلي عن الحفاض"، ضمن سلسلة ورش برنامج المجتمع المحلي. ركزت الورشة على خطوات التدريب النهاري والليلي، واستراتيجيات التعامل مع التحديات والانتكاسات التي قد تواجه الطفل خلال هذه المرحلة. قُدِّم المحتوى بشكل مبسط وعملي يراعي القيم الإسلامية، لتعزيز مهارات المربيات في دعم الطفل بثقة لدى الأسر القطرية.

As part of the community training program series, QNTA organized a workshop on "Exercises to Support the Baby's Nappy Abandonment". The workshop covered both daytime and nighttime training methods, as well as techniques for typical challenges. The information was simple and practical, in line with Islamic values, to assist nannies in confidently supporting children during this critical stage.



PRE-UNIVERSITY

نشرة أخبار مجتمع التعليم

EduNation

ريادة التعلم Leading Learning

نراكم في العدد القادم من هذه النشرة الإخبارية
SEE YOU IN THE NEXT EDITION OF THIS NEWSLETTER

